

Les haltérophiles belges jouent franc jeu

Rochefort - 29.09.2018



La ville de Rochefort est mondialement connue pour sa bière trappiste. Mais c'est aussi l'endroit qu'a choisi la Ligue Francophone des Poids et Haltères pour organiser son premier événement Play True Day en marge de ses championnats de Ligue.



Le Play True Day (ou journée du franc jeu) est une initiative de l'Agence Mondiale Antidopage (AMA) ayant pour but de promouvoir la pratique d'un sport propre, le respect des valeurs et de l'intégrité du sport. Les agences nationales belges antidopage - ONAD et NADO - ont promu et apporté leur soutien à différents événements organisés en septembre par les fédérations et associations sportives.



**DIS NON!
AU DOPAGE**

**NADO
VLAANDEREN**
ZEG NEEN TEGEN DOPING



Les 80 athlètes engagés dans ces championnats de Ligue ont reçu diverses informations relatives à la politique antidopage de la LFPH. Ils furent invités à exprimer leur propre raison de « jouer franc-jeu » et à participer à un concours-quizz afin de vérifier leur connaissance de la réglementation anti-dopage... et tenter leur chance de gagner un des cadeaux lors du tirage au sort! Le public, les parents, les entraîneurs, les arbitres ainsi que les responsables de club ont aussi eu la possibilité d'obtenir des informations sur le stand Play True Day



Ce premier événement Play True Day a été accueilli très positivement par la communauté sportive haltérophile. Les dirigeants de la fédération et de la LFPH ont aussi profité de cette occasion pour renforcer le message de prévention antidopage et rappeler les risques de violation non-intentionnelle de la réglementation antidopage.



**SAY NO!
TO DOPING**

